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« J’ai le projet d’ouvrir une chatterie
intercommunale » Pauline Foy

Pauline Foy est présidente de ‘La croquette de Rochefort-du-Gard’, association de protection
animale  pour  le  sauvetage  des  animaux  en  détresse,  les  campagnes  de  stérilisation  et
l’adoption des animaux recueillis. Elle a besoin, en urgence, d’une douzaine d’adhésions à
l’association pour parfaire son projet.

«Pauline Foy, présidente de l’association La croquette de Rochefort-du-Gard vient de poster, sur les
réseaux sociaux, la bonne nouvelle. La semaine dernière 18 nouvelles adhésions (à partir de 5€) sont
arrivées dans la boîte aux lettres pour lui donner un coup de pouce car il lui faut afficher 200 adhésions,
au 31 décembre, pour que sa structure puisse prétendre à être déclarée d’utilité publique et ainsi mener
à bien son projet de chatterie intercommunale. «J’ai démarré toute seule, sauvant des chats et les plaçant
à chaque fois. Puis je me suis rapprochée de ma voisine, Nil, à la tête de ‘J’embellis ma ville’ association
de partage  entre  les  habitants  sensible  à  l’écologie.  Elle  m’a  accompagnée et  conseillée  dans  ma
démarcher de création.

Aujourd’hui ?

L’Association a fêté ses deux ans et nous avons pris en charge plus de 200 chats, les soignant, les
stérilisant et leur trouvant une famille, lorsque l’animal y était favorable. Désormais, pour déployer cette
action, je travaille sur un très beau projet de chatterie intercommunale ce qui me permettrait d’organiser
notre action et de la déployer plus efficacement avec des bénévoles très impliqués qui pourraient enfler
nos rangs au bénéfice de nos petits protégés car il y a tellement à faire !

Ce à quoi nous devons faire face ?

A l’abandon d’animaux –souvent pour déménagement ou séparation familiale- leur prolifération lorsqu’ils
ne sont pas stérilisés. Notre action consiste en leur sauvetage, à leur prodiguer soins et attention puis à
trouver des familles responsables et bienveillantes qui leur offriront une nouvelle vie.

La particularité de mon projet ?

Je le conçois écologique par nature. Le terrain que l’on me propose et qui se situe hors Rochefort-du-
Gard  est  de  belle  dimension,  arboré  et  bénéficie  d’un  forage.  Nous  pourrions  y  faire  de  belles
constructions ou le soin et le confort des animaux seraient, dans cet espace de transit, notre première
préoccupation.»

La croquette de Rochefort-du-Gard. 15, rue du Grand Pont. 30 650 Rocherfort-du-Gard. Infos et

https://www.facebook.com/lacroquetterdg
https://www.facebook.com/lacroquetterdg
https://www.facebook.com/jembellismaville
https://www.facebook.com/lacroquetterdg/posts/3781245095228617
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Bulletin d’adhésion ICI.
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